

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los sistemas de control sobre las ayudas agrarias comunitarias, a debate en unas jornadas en Pamplona

*Las sesiones, a las que han asistido expertos de diversas autonomías, han sido clausuradas por el presidente del Fondo Español de Garantía Agraria, Fernando Miranda Sotillos.*

Jueves, 20 de octubre de 2011

El presidente del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA), Fernando Miranda Sotillos, ha clausurado hoy las Jornadas Técnicas de Auditoría Interna que ha organizado este organismo en colaboración con el Gobierno de Navarra, y en las que se han abordado los mecanismos de control sobre las ayudas comunitarias.



Un momento de la intervención de Fernando Miranda en las jornadas de auditoría interna.

En el acto, celebrado en la sede del Departamento de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, ha participado también el director general de Agricultura y Ganadería, Ignacio Guembe Cervera.

Antes de la clausura, Fernando Miranda ha impartido una ponencia sobre la PAC a partir de 2014, en la que ha explicado cómo puede afectar la recién presentada reforma de la Política Agraria Común al sector agrario en España. Según el presidente del FEGA, el borrador presentado por la Comisión europea tiene “luces y sombras”, pero marca la tendencia de cómo se configurarán las ayudas europeas a partir de 2020. En este sentido ha dicho que el sistema de ayudas directas que propone la reforma otorga a los estados “cierto grado de libertad para adaptar el modelo a las necesidades de las regiones”.

Miranda ha defendido que el Gobierno de España se mantenga firme en sus posiciones en el debate que se ha iniciado hoy en Bruselas, pero ha admitido que es necesario buscar las “oportunidades” que la reforma pueda traer a

nuestro país.

En el transcurso de las jornadas se ha debatido sobre los sistemas de control que los organismos pagadores de las comunidades autónomas ponen en marcha para garantizar que las ayudas europeas al sector agrario se gestionan de conformidad con la reglamentación comunitaria. A estas jornadas han asistido los responsables y técnicos de auditoría de las distintas comunidades autónomas, así como del Fondo Español de Garantía Agraria y del Departamento de Desarrollo Rural y Medio Ambiente.

En la jornada inaugural, el director general de Agricultura y Ganadería del Gobierno de Navarra explicó a los auditores asistentes las características del Organismo Pagador de Navarra. Según Guembe, este organismo cuenta con una estructura reducida e integrada dentro del Departamento de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, pero ejerce su labor de control de los expedientes de ayuda de manera “muy eficaz”, gracias a un sistema telemático de gestión y control desarrollado internamente. De hecho, el FEGA ha destacado en varias ocasiones al Organismo Pagador de Navarra como uno de los más eficientes del país.